

Communiqué de presse

L'EM Strasbourg s'implante à Mulhouse

5 février 2024

Faire de l'EM Strasbourg la première école de management de la vallée du Rhin supérieur qui donne aux individus et aux organisations de tous horizons les moyens de valoriser leur singularité et de repousser les frontières, telle est la vision de l'école insufflée par Babak Mehmanpazir, directeur général de l'EM Strasbourg depuis le mois de mai 2023. Pour répondre à la demande des étudiants, des familles et des entreprises implantées dans le sud de l'Alsace, l'EM Strasbourg proposera deux formations dès la rentrée de septembre 2024 sur le campus de l'IUMM à Mulhouse : Bachelor Affaires internationale et Master universitaire Ingénierie d'affaires.

Bachelor Affaires internationales

Le Bachelor Affaires internationales existe depuis 2012 à l'EM Strasbourg. Aujourd'hui, il comprend près de 600 étudiants et obtenu a le grade de licence depuis 2022 pour une durée de quatre ans. Pour Thomas Coudert, directeur délégué du Bachelor Affaires internationales : *« Cette extension à Mulhouse résulte avant tout d'une demande des étudiants : le bachelor est composé de 20 à 25 % d'élèves du Sud-Alsace, et notamment de Mulhouse. Pouvoir accéder à notre bachelor à Mulhouse leur permet de rester proches de leur famille, car changer de ville après le bac a un coût émotionnel et financier qui n'est pas donné à tout le monde. Mais c'était également une attente des acteurs locaux politiques et économiques. Mulhouse est une ville en expansion, des entreprises s'y installent et la ville est très dynamique. Elle a besoin des compétences portées par l'EM Strasbourg. »*

30 places en 1ère année de bachelor sont ainsi proposées à Mulhouse en septembre 2024 (accès via le concours Ecricome Bachelor). La maquette du diplôme évolue, grâce notamment à l'engagement dans des projets à impact tout au long du parcours et la possibilité de suivre la troisième année en alternance pour une meilleure professionnalisation.

Master universitaire M2 Ingénierie d'affaires

Le Master 2 Ingénierie d'affaires forme des professionnels de la négociation commerciale avec une expertise technique et des compétences managériales. La formation, proposée en alternance, est réalisée en collaboration avec des enseignants de l'INSA Strasbourg qui apportent leur expertise dans le domaine de l'ingénierie.

En rejoignant le M2, les candidats ont le choix entre le campus de Strasbourg et le site de Mulhouse.

Sur le site de l'IUMM

Grâce au soutien de ces projets par l'IUMM (Union des Industries et Métiers de la Métallurgie), l'EM Strasbourg s'implante dans la Maison de l'Industrie. Situé à proximité de l'arrêt Fonderie, ce bâtiment fait face au campus de la Fonderie. Plus de 2 000 étudiants y sont présents et étudient dans différents domaines de formation. Ce cadre de travail dynamique s'inscrit dans les enjeux du développement économique et social de la région des Trois Frontières (Suisse, Allemagne et France), offrant de belles opportunités professionnelles pour nos étudiants.

Babak Mehmanpazir, directeur général de l'EM Strasbourg, conclue : « *Notre implantation géographique transfrontalière unique est un avantage durable ; elle nous donne l'opportunité de collaborer avec les acteurs économiques et institutionnels de l'une des régions les plus riches et les plus dynamiques au cœur de l'Europe. Autant d'atouts qui permettent à nos étudiants d'acquérir les compétences indispensables pour relever les défis organisationnels et agir en leaders responsables.* »

Journée Portes Ouvertes le 10 février de 8h30 à 12h30 à la Maison de l'Industrie

Contact presse EM Strasbourg

Michèle Lambert

michele.lambert@em-strasbourg.eu - tél : 03 68 85 83 63 / 06 08 83 54 03